



PARROQUIA SAN IGNACIO



I DOMINGO de Adviento

www.sanignaciopr.org

29 de Noviembre de 2015

En aquel tiempo, Jesús dijo a sus discípulos: “Habrá señales prodigiosas en el sol, en la luna y en las estrellas. En la tierra, las naciones se llenarán de angustia y de miedo por el estruendo de las olas del mar; la gente se morirá de terror y de angustiosa espera por las cosas que vendrán sobre el mundo, pues hasta las estrellas se bambolearán. Entonces verán venir al Hijo del hombre en una nube, con gran poder y majestad.

Cuando estas cosas comiencen a suceder, pongan atención y levanten la cabeza, porque se acerca la hora de su liberación. Estén alerta, para que los vicios, con el libertinaje, la embriaguez y las preocupaciones de esta vida no entorpezcan su mente y aquel día los sorprenda desprevenidos; porque caerá de repente como una trampa sobre todos los habitantes de la tierra.

Velen, pues, y hagan oración continuamente, para que puedan escapar de todo lo que ha de suceder y comparecer seguros ante el Hijo del hombre. **Lc 21, 25-28. 34-36**



Salmo Responsorial: R/... Descúbrenos, Señor, tus caminos.

Preguntas a propósito del Evangelio

«Levantaos, alzad la cabeza: se acerca vuestra liberación»

- Que no haya venido todavía el Señor Jesús,
- ¿es motivo de desánimo o de esperanza activa?
- ¿Cabe enfocar el mundo moderno con sus avances en tantos campos científicos, sociales, etc. desde una perspectiva positiva?.
- ¿Y qué nos pide Jesús a sus discípulos, hoy, mientras esa venida suya llega?



*Yo soy el principio y el fin,
soy el camino para no desviarte,
la verdad para que no te equivoques
y la vida para no morir.
Mi tema preferido es el amor,
que fue mi razón para vivir y para morir*

Reflexión al Evangelio: Estad siempre despiertos

Los discursos apocalípticos recogidos en los evangelios reflejan los miedos y la incertidumbre de aquellas primeras comunidades cristianas, frágiles y vulnerables, que vivían en medio del vasto Imperio romano, entre conflictos y persecuciones, con un futuro incierto, sin saber cuándo llegaría Jesús, su amado Señor. También las exhortaciones de esos discursos representan, en buena parte, las exhortaciones que se hacían unos a otros, aquellos cristianos, recordando el mensaje de Jesús. Esa llamada a vivir despiertos cuidando la oración y la confianza es un rasgo original y característico de su Evangelio y de su oración.

Por eso, las palabras que escuchamos hoy, después de muchos siglos, no están dirigidas a otros destinatarios. Son llamadas que hemos de escuchar los que vivimos ahora en la Iglesia de Jesús, en medio de las dificultades e incertidumbres de estos tiempos.

La Iglesia actual marcha a veces como una anciana «encorvada» por el peso de los siglos, las luchas y trabajos del pasado. «Con la cabeza baja», consciente de sus errores y pecados, sin poder mostrar con orgullo la gloria y el poder de otros tiempos.

Es el momento de escuchar la llamada que Jesús nos hace a todos.

«Levantaos», animaos unos a otros. «Alzad la cabeza» con confianza. No miréis al futuro solo desde vuestros cálculos y previsiones. «Se acerca vuestra liberación». Un día ya no viviréis encorvados, oprimidos ni tentados por el desaliento. Jesucristo es vuestro Liberador.

Pero hay maneras de vivir que impiden a muchos caminar con la cabeza levantada confiando en esa liberación definitiva. Por eso, «tened cuidado de que no se os embote la mente». No os acostumbréis a vivir con un corazón insensible y endurecido, buscando llenar vuestra vida de bienestar y placer, de espaldas al Padre del Cielo y a sus hijos que sufren en la tierra. Ese estilo de vida os hará cada vez menos humanos.

*** TWEETS DEL PAPA FRANCISCO***



*19 noviembre: Todas las personas
-verdaderamente todas- son importantes a los
ojos de Dios.*

«Estad siempre despiertos». Despertad la fe en vuestras comunidades. Estad más atentos a mi Evangelio. Cuidad mejor mi presencia en medio de vosotros. No seáis comunidades dormidas. Vivid «pidiendo fuerza». ¿Cómo seguiremos los pasos de Jesús si el Padre no nos sostiene? ¿Cómo podremos «mantenernos en pie ante el Hijo del Hombre»?

P. Lawrence P. Searles, SJ

Párroco

P. Joseph Hill, SJ

Vicario

Horario de Misas

De lun. a sáb:

8:00 am y 5:30 pm

Domingo:

8:00 am,

9:30 am (Inglés),

10:15 am (cond. Jardines),

11:30 am y Familias

7:00 pm Jóvenes

Confesiones

Desde 4:15 a 5:15 pm

todos los sábados, y por cita

previa

Horario de Oficina:

De lunes a viernes: 8:30 a 12:00 am.

y de 1:30 a 4:00 pm.

parroquiasanignaciopr@hotmail.com

www.sanignaciopr.org

Urb. Sta. María C/Narciso 1904

San Juan, PR 00927-6706

Tel. (787) 751-7512



ADVIENTO, TIEMPO DE INTERRUPCIÓN

Fijo, móvil, Messenger, email, twitter, reuniones, redes, la vida se ha convertido en una sucesión de interrupciones. Estimo que disfrutarás de unas 120 interrupciones. Una cada 5 minutos.

No nos gusta que nos interrumpan y a pesar del cartel colgado en la puerta de la habitación: **“No molestar. Estoy pensando”**, en este tiempo de celulares y whatsapps, seguro que alguien nos despertará de nuestro sueño pensante. La vida no sería vida sin sus infinitas interrupciones. Las hay inocentes, perversas y trágicas.

La **CRISIS económica** con sus recortes ha interrumpido muchas vidas. Nos ha hecho más pobres y muchos, arruinados, son desahuciados. El sida, el cáncer, la pérdida del trabajo, la muerte... **interrupciones que si no nos tocan a nosotros vivimos con indiferencia.**

Cuenta un párroco que fue a visitar a una feligresa al hospital que iba a ser operada, una operación importante, y la encontró hecha un manojo de nervios y angustiada. Era su primera visita a un hospital. Le pidió que rezara por ella y lo hizo. Terminada la oración observó que su mesilla estaba llena de revistas: Diez minutos, Hola, Lecturas, Entreviú... y pensó no hay una caloría en ese montón de basura que la pueda ayudar en esta interrupción de su vida.

Dios había interrumpido su vida y estaba totalmente impreparada.

Hoy estrenamos en la liturgia un Año Nuevo, el tiempo del Adviento.

Adviento es una gran interrupción. Dejamos la rutina del Tiempo Ordinario y este tiempo de Adviento, incómodo y triste, interrumpe nuestro sueño con un anuncio increíble: El Señor viene en gloria y majestad. Preparad la segunda venida del Señor.

El calendario Maya y cientos de predicadores anuncian que el fin de este mundo es inminente. Esta es la mala noticia. La buena noticia es que Dios tiene poder para crear un mundo nuevo que no tendrá fin. **Ese mundo nuevo será inaugurado con la venida salvadora del Señor Jesús.**

Dicen, yo no las he contado, que la Biblia menciona y anuncia 1.642 veces la venida del Señor. Todos sabemos que Jesús vino en la carne hace ya más de dos mil años. La vida, la sociedad, el culto y la religión de Israel fue interrumpida para siempre. Ya nada fue igual.

Aceptar a Jesús en nuestra vida es dejarnos interrumpir y entrar en un tiempo nuevo. Adviento es mucho más que mirar al pasado, a la primera Navidad, la primera venida de Jesús.

Nosotros somos presente y vivimos sometidos a los vaivenes del presente que nos ofrece poco y del que esperamos menos. En este presente todo es verdad y nada es verdad. Le llaman el tiempo del vacío.

En este presente de estrés y desilusiones, Jesús se hace presente y cada domingo en la asamblea, en la Palabra, en los hermanos y en la comunión interrumpe nuestra rutina y nos invita a levantar la cabeza, a vigilar y a confiar. **Viene nuestra liberación.** Tened cuidado: no se embote la mente con el vicio. El vicio es todo lo que nubla la meta y nos aleja de Jesús.

“Adviento es como estar sentado en la celda de la prisión. Uno no puede hacer nada. Sólo esperar y rezar porque la liberación tiene que venir de afuera”, escribe Bonhoeffer desde la cárcel.

Adviento, como decíamos hace dos domingos al proclamar el pequeño apocalipsis de Marcos, **es planificar, es pensar que “lo último es lo primero”**. Pocos hombres, incluidos los cristianos, se toman en

Todos estamos sobrecogidos por los sucesos ocurridos el pasado viernes día 13 de Noviembre en París, escogido, puede ser, para ser reconocido como día nefasto, por ser viernes y 13, para que perdure en la memoria de los franceses y por ende de todos los europeos.

Una venganza más, realizada y ahí está lo terrible en nombre de su Dios, al que los autores del atentado, comprometen con sus acciones antihumanas considerando que con ello engrandecen y defienden su fe de creyentes.

No puede haber mayor blasfemia contra el nombre de Alá que matar en su nombre, uno de los cuales es el de “todo misericordioso” como lo reconocen todos los creyentes tanto musulmanes como cristianos o miembros de otras religiones.

Dios es Dios y nadie puede hacerle más grande ni más pequeño por mucho que nos empeñemos los humanos porque Dios está en todo y todos nosotros y es el sustento esencial de esa vida que late en todo lo que acontece.

Un flaco favor le hacen al mundo musulmán todos aquellos que matan en nombre de Alá, como reconocemos hoy, por lo general, los cristianos en los hechos de todos aquellos que a lo largo de la historia mataron en nombre de nuestro Dios.

Dios es un Dios de vida y llamémosle Dios o Alá o Yahvé o por cualquier otra denominación es el que es, principio y fin de todas las cosas y cuyo nombre no puede ser profanado, ni mencionado siquiera cuando un humano transgrede el mandamiento básico de lesa humanidad del “no matarás”.

Nosotros los españoles conocemos muy bien lo que es el terrorismo pues llevamos conviviendo muchos años con él y también conocemos el cinismo de aquellos que ante el silencio de las personas que podían influenciar para evitar los crímenes acontecidos se atrevían a decir: “Unos sacuden el árbol y otros recogen las nueces”.

Se puede ayudar a evitar estos sucesos y desde el mundo musulmán no se puede ni se debe consentir el silencio que yo siento y que sentimos muchos, de las autoridades religiosas sean Ayatolas, Ulemas o Imanes que no son propensos a condenarlos cuando sí están muy prontos a publicar tremendas “Fatuas” contra aquellos a quienes consideran que han podido realizar algo que ellos creen que va contra sus creencias.

El matar a otra persona es malo, es el contravenir un mandamiento básico que todas las culturas entendemos y debe ser evitado a todo trance, pero el matar en nombre de Dios es una gran blasfemia, algo que va mucho más allá, que entra en el terreno de lo trascendente y no tiene retorno, va contra la esencia de ese Dios que es unión y amor incondicional y ahí, si llegamos a eso y empezamos a matarnos en nombre de Dios, santificando el odio, esta humanidad está condenada y perdida.

* Victor D. Blanco

NO SE MATA EN NOMBRE DE DIOS.



El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán.

serio la segunda venida del Señor en la nube con poder y majestad.

Sí, tenemos que vivir como si el final no fuera a venir nunca, porque tenemos que trabajar y transformar el mundo, proclamar la palabra y dar testimonio de Jesucristo, pero con la seguridad y la paz de que el Godot de la espera vino, viene y vendrá. Es la promesa del Adviento, tiempo de espera que tenemos que llenar con amor y sin lágrimas. ***

Leo B. Lathroum
Clases de
Computadora a Domicilio
Fotografía Digital - Uso de Iphone
(787)-378-8481
LBLATHR@gmail.com

Dra. Christina Herrera Ortega
Psicóloga Clínica
Terapia de Niños, Adolescentes, Adultos y Parejas
SE ACEPTAN PLANES MÉDICOS
Villa Nevarez Professional Center
Suite #304 San Juan, Puerto Rico 00927
787.249.1107

TUTORÍA:
Matemáticas, Química y Física
Tel. 787-782-0059
Email: marituparra@gmail.com

PALABRAS DEL PÁRROCO

Al comenzar el Adviento proponemos que una reflexión sobre el uso del tiempo. Todos sabemos que la Santa Escritura promueve la donación a Dios de una porción del ingreso que uno percibe -- los primeros frutos -- y que idealmente equivale a 10% del ingreso. Pero el diezmo se aplica también a nuestro tiempo.

El diezmo de nuestro tiempo sería 2 horas y 24 minutos diarios, o sea 16 horas y 48 minutos cada semana, que equivale al concepto del sábado.

Este Adviento, estamos sugiriendo que cada familia mire cómo está custodiando el tiempo de Dios. El tiempo que se reserva para Dios no es tocable por nadie, excepto por la persona custodiándolo. No es cuestión necesariamente de usar el tiempo para aumentar la asistencia a misas u otras actividades religiosas.

Puede ser que, uno que tiende a no cuidar su salud, decide durante este Adviento aplicar por lo menos parte de su diezmo a hacer ejercicio. Si uno quiere mejorar la vida familiar, a lo mejor se une con los miembros de su familia para usar el diezmo del tiempo para hacer actividades como familia.

Lo importante es que el tiempo que uno le devuelve a Dios no se use para actividades que se hacen ordinariamente, y que se aplique a mejorar sus tres relaciones: la que tiene consigo mismo, la que tiene con Dios y la que tiene con los demás.

Considera cómo cambiaría la vida de familia, por ejemplo, si uno, con los miembros de su familia, usaran las 2 horas y 24 minutos diarios para unirse como familia.

El calendario de Adviento que estamos proveyendo este fin de semana les provee ideas que pueden usar para asegurar un buen uso de su diezmo del tiempo. P. Larry, SJ

COMODIDAD

Un día, un hombre sabio y piadoso clamó al cielo por una respuesta. El hombre aquel encabezaba un grupo de misioneros que oraban por la paz del mundo, para lograr que las fronteras no existieran y que toda la gente viviera feliz. La pregunta que hacían era: ¿Cuál es la clave, Señor, para que el mundo viva en armonía?

Entonces, los cielos se abrieron y después de un magnífico estruendo, la voz de Dios les dijo: **Comodidad**

Todos los misioneros se miraban entre sí, sorprendidos y extrañados de escuchar tal término de la propia voz de Dios. El hombre sabio y piadoso preguntó de nuevo: ¿Comodidad Señor? **¿Qué quieres decir con eso?**

Dios respondió: La clave para un mundo pleno es: **Como di, dad.** Es decir, así como yo les di, dad vosotros a vuestro prójimo. Como di, dad vosotros fe; como di, dad vosotros esperanza; como di, dad vosotros caridad; como di, sin límites, sin pensar en nada más que dar, dad vosotros al mundo... y el mundo, será un paraíso. Sigamos la clave de **COMO DI, DAD. DAR Y RECIBIR**

Cuando alguien te de una rama con espinas, en vez de tomarla con indignación y correr el riesgo de pincharte las manos, recíbelas con serenidad y plántala en el jardín de tu vida. Mas, cuando recojas las rosas, no te olvides de mandar por lo menos una para ese alguien. Al fin de cuentas, fue ese alguien quien te dio la rama.

Cuando alguien te dé un puntapié, en vez de devolvérselo, recuerda que diste un paso al frente, en tanto que él quedó un paso atrás.

Cuando alguien te grite, no respondas con otro grito, para no correr el riesgo de quedarte también ronco.

Cuando alguien te escupa, recuerda que un poco de agua y saliva harán que quedes aún más limpio que antes, mientras que el escupidor perdió un poco de saliva que actuaría benéficamente en su digestión.

Cuando al fin, alguien se ría de ti, sonríe a ese alguien. Al final, él precisa mucho una sonrisa. ***



ANUNCIOS

SERVICIOS DE TAIZÉ:
EL Miércoles día 2 de diciembre a las 7:00pm.
en el Templo Parroquial



Concierto de Navidad
PRO-ARTE LIRICO
Día 4 de diciembre 7:30 pm.
en el Templo



EL GRUPO DE JÓVENES "A FUEGO"
El domingo, 13 de Dic. en la Casa Parroquial
Se reúne Cada dos domingos a las 5:00 pm



RICA se reúne el día 13 de diciembre. a las 5:30 pm

EL LUNES 21 DE DICIEMBRE !!!NOSELOPIERDAN!!!
K-FE AL GRANO K-on P. Larry en la Terraza de 9 am 10 am
K-ompartir K-onocimientos a la aroma del K-FE



Exhortamos a todos los interesados a participar en los
Coros de Navidad y Reyes a asistir a los ensayos todos los
JUEVES POR LA NOCHE A LAS 7:00pm
Todos invitados



ACADEMIA MARÍA REINA
Les invita a su "OPEN HOUSE"
el Domingo 6 de Diciembre de 2015
de 11:00am a 2:30 PM



SEGUNDO CONCIERTO DE NAVIDAD
ORFEÓN CARIBEÑO
RANDY JUARBE DE PR.
Sábado, 12 de diciembre, 7:00pm
En la Parroquia San Ignacio
Libre de costo todos invitados

Reunión de Procalmadores de la Palabra
el día 19 de diciembre a las 9:30 am.
Para los que quieran participar en las Misas de Navidad y Reyes.

MISA DE SANACIÓN
EL MARTES 22 DE DICIEMBRE A LAS 7:00 pm.

Lecturas de Noviembre-Diciembre

Dm.29 = I Adviento. Jr 13, 33-37; Sal 24; 1Te 3, 12---4, 2
iLun 30 = San Andrés, apóstol Ro 10,9-18; Sal 18; Mt 14,18-22
Mar 1 = Edmundo Campion, Roberto Southwell, SJ y comp. Mrs,Is 11, 1-10;
Sal 71; Lc 10, 21-24
Mie 2 = Is 25, 6-10a ; Sal 22; Mt 15, 29-37
Jue 3= San Francisco Javier, SJ, Is 26, 1-6; Sal 117; Mt 7, 21.24-27
Vie 4= Is 29, 17-24; Sal 26; Mt 9, 27-31
Sa 5 = Is 30, 19-21; Sal 146; Mt 9, 35-10, 1.6-8
Dm 5 = II de Adviento. Ba 5,1-9; Sal 125; Flp 1,4-11; Lc 3,1-6



Haz una cita a través de
www.escimágenes.com Search

- Dra. Marimar Silva Coll • Dr. Edward McBurney • Dra. Carla Blanco
- Radiólogos certificados por el American Board of Radiology

- MRI 1.5T • CT Scan Multislice • Rayos X Digital • Sonografía
- Mamografía Digital con CAD • Densitometría Osea (DEXA)

Horarios: L - V de 7am a 5pm • Sábados de 7am a 1pm
• Resultados en 24 horas o el mismo día de solicitarlo
• Tel: (787) 764-9493 • Fax: (787) 759-3621

- Paraná 1755, El Estación, Río Piedras, P.R. 00926
- E-mail: info@escimágenes.com
- Nuevo y amplio estacionamiento
- facebook.com/escimágenes



ROBERT BOADA, M.D.
Oftalmólogo - Especialista en Retina
Retinopatía Diabética
Enfermedades y Cirugía de la Retina
Tel. 787.251.5280
Bayamón Medical Plaza, oficina 810



CARLOS A. LEYVA, M.D.
ENDOCRINOLOGO PEDIÁTRICO
Centro de Diabetes y
Endocrinología
Pediátrica de Puerto Rico

Torre San Francisco, Suite 209
Calle De Diego # 369
Río Piedras, P.R. 00923
Tel. 787.767.2929
Email: diabetescontrol@hotmail.com



Dra. Celimar Busquets Vaello
Especialista en Ortodoncia

Ortodoncia Niños y Adultos
Ortopedia Dentofacial
Braces Convencionales
Braces de Cerámica o Estéticos

Frente al Señorial Plaza
Urb. Crown Hills, 122 Esq. Calle Zambese
y Ave. Paraná, San Juan, PR 00926
787.767.6115

Aceptamos Planes Médicos

¡COMPRAMOS y PRESTAMOS \$\$\$!

Préstamos de \$3,000 en adelante sobre sus piezas • Bajo Interés
Llame para una cita en privado.

Oro
Plata
Platino
Monedas

Diamantes

ROLEX • CARTIER
PATEK • PANERAI
HUBLOT • AUDEMARS
ULYSSE NARDIN

JOYERIA
UNIVERSAL 50 Años
VIEJO SAN JUAN
Calle San Francisco #306
(787) 724-7247 • (787) 722-4313
luiskury@prtc.net

Balanzas Certificadas por DACO • #LIC.2798D900056 | CE-2014-375 • Evaluación de Bienes GRATIS

Diseños para cada habitación
CALIFORNIA CLOSETS®
787.780.0640
CaliforniaClosets.com/puerto-rico

NOEL J. TORRES COLÓN
Abogado y Notario
Práctica Estatal y Federal
Administrativo - Notarial - Familia - Civil - Penal
Consulta mediante cita previa
Visitas al hogar de ser necesario
Tel. (787) 504-0851 E-mail: noelj1@gmail.com

Dr. Jaime J. Escalona
Cirujano Podiatra
Medicina y Cirugía del Pie
Ave. San Claudio 359, Cupey Professional Mall #200, San Juan, PR 00926
Tel. (787) 764-8798 • (787) 763-2696



CIRUGIA ORAL Y MAXILOFACIAL DE CAPARRA
DR. RICARDO J. JIMÉNEZ-BOSCH
www.facebook.com www.facebook.com/maxilofacialpr

• Cordales • Implantes Dentales
• Extracciones • Sedación Endovenosa
Citas: 787-622-0552
www.maxilofacialpr.com
Edificio Doral Bank Plaza, Suite 800
Avenida Roosevelt, San Juan, PR

Hostal de Amigos
Residencia y Daycare
Entreteneamiento para seniors
Lunes a Viernes 8AM - 6PM
787-748-1426 • 939-644-4033
Donde los Años no Pasan

San Juan Realty Advisors
Commercial Brokerage and Appraisal
Keith F. Wolpert
Broker Lic. 8843 • Appraiser Lic. 1155EPA
General Certification 280CG
787-810-6990

Frances M. Hernández-Ocasio, M.D.
Dermatología Médica y Estética
Centro Internacional de Mercadeo
Torre I Suit 107 C, Guaynabo PR 00968
Tels. (787) 998-6730 (787) 705-8887

Tablets | Smartphone | Computadoras | Appletv | Fotografía Digital
Apple® | Microsoft® | Android®
Adesignpr
Clases a Domicilio Ana Carballo Salivia
Soporte Técnico | Reparación | Redes Sociales
T: 787-349-8470 | E: adesignpr@gmail.com | www.adesignpr.com

SEIN MEDICAL PLAZA
126 AVE. DE DIEGO, REPARTO METROPOLITANO, RÍO PIEDRAS PUERTO RICO

sfi
SAN FRANCISCO IMAGING
Sein Medical Plaza, 126 De Diego Ave, Repto. Metropolitano
L-V: 7AM a 5PM S: 7AM a 12PM
DR ROBERTO J. SEIN Radiólogo
DR. RAFAEL M. RIVERA Radiólogo
DRA CARMEN J. NEGRÓN Radióloga
DR. ROGELIO MUÑOZ Radiólogo Músculoesqueletal
DRA. ANA M. GÓMEZ Radióloga Músculoesqueletal
751-1487 • 758-0850 • 774-7100 fax
CT - MRI 1.5T - RAYOS X - MAMOGRAFÍA DIGITAL
SONOGRAFÍA MÚSCULOESQUELETAL
SONOGRAFÍA GENERAL - DENSITOMETRÍA ÓSEA

MEDICINA NUCLEAR
RICARDO J. SEIN NÁJERA, M.D.
787 622-7333 Fax 622-7332
Cardiología Nuclear Tecnología Híbrida SPECT-CT
Tiroides, Paratiroides, HIDA, Galio, Renal y Bone Scans
Tratamiento con Yodo Radioactivo
para Hipertiroidismo y cancer de Tiroides

Laboratorio Clínico San Francisco
LCSF Servicios a Domicilio y Empresas
787-793-3686 y 793-3687

San Francisco Rheumatology & Arthritis Center
Dra. Carmen Yolanda Pagán
Tel. 787-522-0246 y 674-5919
Alquiler espacios para oficinas
(787) 753-4631 763-4171 398-5708

Ingrid M. Negrón Valentín, M.D.
Board Certified Orthopedic Surgeon
FABOS; FAOS
Subespecialista en Cirugía Reconstructiva
y mínimamente invasiva
(787) 721-8994
(787) 721-0021
(787) 721-8995
Ashford Medical Center Suite 110
Calle Washington # 29
San Juan, Puerto Rico 00907-1503
healthyjointsforever@yahoo.com

DR. EDGAR A. BELARDO MARRERO, DDS
Cirugía Oral y Maxilofacial
Plaza Real Shopping Center
Suite 308, Guaynabo
Tel. 787-641-0273

Juan A. Nevárez Marrero, M.D.
Oftalmólogo --- Especialista en Glaucoma
Enfermedades y cirugía de los ojos
Tel. (787) 751-2395/751-2493
Calle Paraná 1699 Urb. Río Piedras Heights
Río Piedras, PR 00926